

特別委員会の視察報告

都市整備
特別委員会
(10月17日~18日)

長崎市：長崎駅周辺の再整備事業について
佐賀市：佐賀駅周辺の整備事業について

佐賀市は、駅を中心に南北軸を強化し、にぎわいの波及効果を生み出すことなどをまちづくりの方向性として掲げています。タクシー待機場等の交通機能の整備や商業施設の開業、イベントスペースの設置など、駅周辺を車中心から人中心に転換した状況は、本市の再整備事業にも大変参考になると感じました。



(委員長 奥 陽治)

地方創生調査
特別委員会
(10月16日~17日)

鯖江市：めがねのプランディング戦略について
姫路市：SDGs未来都市計画について

鯖江市では、めがねのプランディング戦略として、メディアの活用に加えプロスポーツチームとのコラボなどブランド化に向けた数々の徹底した取り組みを学びました。姫路市では、大都市圏への転出超過対策として、若い世代の人口増を図る取り組みに注力しており、大変参考になりました。



(委員長 喜田紘平)

公共施設再構築
特別委員会
(10月17日~18日)

尼崎市：公共施設マネジメントの推進、公共施設再配置の取り組みについて
岡崎市：公共施設再配置の取り組みについて

尼崎市では、支所と老朽化した地区会館の機能を集約し建設した生涯学習プラザを、岡崎市では、再整備を進める公園施設をそれぞれ視察し、公共施設の再整備に当たっての住民との意見交換や民間活力の導入、コスト管理を基礎とした事業方式の事例など将来を見据えた公共施設の最適化の取り組みを学びました。



(委員長 宮地 毅)

市議会議員選挙の日程が決まりました!

3月31日(日)告示

4月7日(日)投票

“届けよう あなたの思い 投票で”

市民の皆さまの思いを市政に反映させるための代表者を選ぶ大切な選挙です。棄権することなく大切な一票を有効に生かしてください。

投票日当日に仕事、旅行等の予定がある方などは、期日前投票を利用しましょう。



明るい選挙のイメージキャラクター
「めいすいくん」



(石口 智志)

年々から年始にかけては人と会う機会も多く、市政や議会に関する会話も増えました。市議会だより見ていましたよ」との声をいたしました。年末から年始にかけては人と会う機会も多く、市政や議会に関する会話も増えました。市議会だより見ていましたよ」との声をいたしました。

年々から年始にかけては人と会う機会も多く、市政や議会に関する会話も増えました。市議会だより見ていましたよ」との声をいたしました。年々から年始にかけては人と会う機会も多く、市政や議会に関する会話も増えました。

編集後記

リサイクル適性Ⓐ

この印刷物は、印刷用の紙へ
リサイクルできます。

印刷／(株)小山オフセット印刷所 ☎ 084-922-0280

【ホームページアドレス】<https://www.city.fukuyama.hiroshima.jp/site/gikai/>
【メールアドレス】giji-chousa@city.fukuyama.hiroshima.jp

*QRコードは(株)デンソーウエーブの登録商標です。



市議会は
こちら